

Bayerische Meisterschaft: Landkreisvereine vorn dabei

Top-Platzierungen im Mitteldistanz-Orientierungslauf

Mietraching. Der SV Mietraching war jüngst Ausrichter des ersten Bayerischen Orientierungslauf-Wochenendes.

Am Samstag kämpften die rund 240 Teilnehmer im Laufgebiet am Dreitannerriegel um die begehrten Meistertitel der Mitteldistanz-Strecke. Sehr steil und äußerst detailreich präsentierte sich das Gelände. Die Teilnehmer hatten vom Wettkampfbüro am Wanderparkplatz in Rohrmünz zum Start zwei Kilometer und fast 200 Höhenmeter zurückzulegen, bevor es dann auf die einzelnen Strecken ging. Bei den jüngsten waren es 1,6 km und 60 Hm, bei den Elitäläufern dann aber schon 4,1 km und 240 Höhenmeter.

Die Aufmerksamkeitsaufgabe genaue Orientieren und die optimale Routenwahl gerichtet, musste aber auch so weit wie möglich das Lauftempo hochgehalten werden. Erschwert wurde den Läufern und Läuferinnen diese Aufgabe aber dadurch, dass sich der gesamte Untergrund bei eisigem Wind und wolkenbruchartigen Regenfällen in eine Rutschbahn verwandelte. Gelände und Bahnlegung waren nach Aussage vieler Teilnehmer sehr schwierig und äußerst anspruchsvoll – eben einer Meisterschaft würdig.

Der SV Mietraching brauchte an diesem Wochenende wirklich fast jede helfende Hand für die Organisation und Durch-



Korbinian Lange (SV Mietraching) holte die Bronzemedaille in der Herren-Elite-Kategorie.

führung, sodass nur wenige eigene Starter ins Rennen gehen konnten. Trotzdem sprangen dabei eine Gold-, zwei Silber- und zwei Bronzemedailen dabei heraus. Den einzigen Tagesiegler für den SV Mietraching errang Jana Faltejsková (D35). Ihre Laufzeit von 35:03 Minuten auf 2,7 km / 140 Hm zeigte, dass sie mit dem Gelände und den äußeren Bedingungen sehr gut zurecht kam.

Ähnlich auch Korbinian Lange (Herren-Elite), der sich in einer stark besetzten Kategorie den dritten Rang erlief. Dann waren es noch die Jugendläufer, die Medailen sammeln konnten: Lara Geiger (D-14) durfte sich mit knappem Rückstand über Silber freuen, genau wie Anna-Lena Tannerbauer in der Kategorie Damen 15-16; und auch Felix Fischl (H15-16)



Iris Bauer beglückte den TV Osterhofen mit Gold in der Kategorie Damen ab 55 Jahre.

schaffte mit der Bronzemedaille den Sprung aufs Treppchen.

Doch auch die anderen OL-Vereine aus dem Landkreis zeigten starke Wettkämpfer. **Iris Bauer (D55) vom TV Osterhofen** konnte auf der schwierigen Strecke ihren ersten Bayerischen Sieg feiern und Vereinskollegin Gertrud Liebl (D45) erkämpfte sich Silber.

Die OLA TSV Deggendorf konnte sich am Ende über zwei Bronzemedailen freuen: Jonas Friebe schaffte in der Jugendkategorie H17-18 den dritten Platz, und Jürgen Schwanitz bei den Senioren Herren 65.

Vom Laufverein Deggendorf war es Cornelia Kiener, die bei den Damen 35 bei ihren ersten Bayerischen Meisterschaften Bronze gewann.

Am Sonntag ging es für alle Teilnehmer bei kühlem aber

trockenen Wetter auf die Langdistanzstrecken rund um die Weiler in Untergrub Nähe Mietraching. Bei diesem Bayern-Cup-Lauf war das Gelände sehr offen und gut zu belaufen, doch die zahlreichen Steine und Felsen forderten eine hohe Aufmerksamkeit. An diesem Tag war vor allem die läuferische Komponente gefragt.

Der SV Mietraching konnte auch hier fleißig Bayerncup-Punkte sammeln und zwei Tagessiege und drei weitere Stockerlplätze verbuchen. Die Jungendläuferinnen Lara Geiger (D13-14) und Laura Streicher (D15-16) setzten jeweils die Bestzeit für die Konkurrenz. Korbinian Lange (Herren Elite) und Felix Fischl (H15-16) landeten am Ende auf Platz zwei und für Jana Faltejsková reichte es für Rang drei bei dem Damen 35. **Iris Bauer (TV Osterhofen)** konnte ihre gute Form bestätigen und erkämpfte sich erneut den Sieg bei den Seniorinnen ab 55 Jahre. **Georg Reischl** kam knapp geschlagen auf Rang zwei und **Alexander Bauer** (H17-18) und **Gertrud Liebl** (D45) auf Rang drei. Die OLA TSV Deggendorf konnte wieder mit zwei zweiten Plätzen glänzen: Jonas Friebe (H17-18) und Jürgen Schwanitz (H65). Michael Hötzing vom TSV Naternberg konnte bei den Schülern bis 12 Jahre den dritten Rang erlaufen, und Christine Weikl vom Laufverein Deggendorf siegte in der Kategorie D19 kurz.